



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

23.12.99

En Hospital Roberto Del Río comenzó iniciativa

LAGOS EN CAMPAÑA CONTRA LOS FUEGOS ARTIFICIALES

Una acción decidida a disminuir el número de niños quemados con fuegos artificiales en estas fechas de fin de año, realizó el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, al visitar esta mañana el Hospital Roberto Del Río.

Lagos llegó hasta el centro hospitalario acompañado de su señora Luisa Durán y de su hija Francisca, para saludar a los menores internados en el pabellón de quemados y entregar folletos de prevención. "Nuestro regalo al país es medio millón de cartillas preventivas que serán repartidas por voluntarios de mi campaña", afirmó el abanderado. Dijo que el material explica el verdadero peligro que esconden los fuegos de artificio.

El abanderado fue recibido en el establecimiento por su director, Dr. Carlos Flores, y compartió con los pequeños accidentados junto con el director de la Unidad, Dr. Guillermo Coreia. El hospital, creado en 1900, pertenece a la red asistencial pública de Chile y atiende de forma especializada a menores, sobre todo del área norte de Santiago. En estas fechas, lamentablemente los menores quemados con fuegos artificiales engrosan las listas de pacientes.

"Hago un llamado a los padres para que disfruten los fuegos artificiales sólo en espectáculos autorizados y a que no los manipulen frente a los pequeños", expresó Luisa Durán. Recordó que 60% de los niños que resultan heridos corresponden a observadores y que el resto sufre las consecuencias de la manipulación de los aparentemente inofensivos petardos, estrellitas y otros.

Un día antes de celebrar la Navidad, el comando de Ricardo Lagos aprovechará la gran movilización ciudadana con la que cuenta para que sus adherentes hagan una pausa y repartan los folletos para que en estas fiestas sus principales protagonistas, los niños, estén más felices y sanos.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**